

# *L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela commence ses travaux*

---



Caracas, 5 août (RHC)- Les 545 membres de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela ont commencé aujourd'hui leurs travaux pour défendre, approfondir, rénover et renforcer la Constitution de la République Bolivarienne.

Hier, au cours de la cérémonie d'installation de cet organe au Palais Fédéral, sa présidente Delcy Rodríguez a précisé que l'objectif n'est pas de détruire la Constitution mais d'écartier du chemin les obstacles dictatoriaux imposés par la bourgeoisie dans une tentative d'empêcher sa validité totale.

Delcy Rodríguez est accompagnée dans sa gestion comme présidente de la Constituante par Aristóbulo Isturiz et par Isaías Rodríguez, comme premier et second vice-présidents respectivement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137450-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-commence-ses-travaux>



**Radio Habana Cuba**